



Los problemas de las grandes ciudades

UNE CON UNA LÍNEA CADA IMAGEN CON UNA PROBLEMÁTICA

La gran concentración de personas en algunas ciudades ocasiona la aglomeración en los medios de transporte.



La acumulación de basura en las calles.



La demanda de viviendas provoca que las construcciones y el asfalto invadan las zonas verdes.



A medida que crecen las ciudades aumentan las necesidades de la población se requieren más servicios como agua, electricidad y drenaje lo que produce efectos negativos para nuestro ambiente.

